



# すずしろ

～開拓・発展・完成～

5月 第2号  
令和6年5月30日  
開進第四中学校だより  
校長 田邊克宣

## 『 ワン フォー オール オール フォーワン 』

第2学年の校外学習は、晴天の下、大きな学びをもって、無事、終わることができました。先週行われた生徒総会では、決して役員や委員といった人任せにすることなく、生徒会員としての意識をもって臨む多くの生徒たちが主体となって、粛々と議事が進行されました。

そしていよいよ本校三大行事の一つとなる運動会です。

限られた時間の中、各学級、学年とも、今年度最高の運動会を創り上げることを目指して、準備に、練習に余念がありません。

運動の得手不得手や好悪に関わらず、一人一人が目的意識をもって、それぞれの役割をしっかりと果たす時、その結集した力は個々人の何倍ものエネルギーを生み出します。

一人は皆のために

皆は、一つのより大きな目標のために

全校生徒の力を、今、一つに！！

保護者、地域の皆様には、大きな応援をいただきたく、よろしく願い申し上げます。

### 【 お願い 】

昨年度、「(自分の)子供の競技が見えなかった。」というご意見が多く寄せられました。会場設営の関係上、限られたスペースではありますが、今年度は本部テント後方に「保護者席」、校舎前に「保護者当該学年優先席」を設けました。当日、放送でも案内をいたしますが、どちらの保護者席におかれましても、当該学年の競技の前に、お声を掛け合って、席を譲り合ってご参観いただければ幸いです。

大人が率先して ” ワン フォー オール “ の精神を具現しましょう！